



VIDAYHADO, Nathalie JEAN-LOUIS



Anglage main & décoration de mouvement horloger haut de gamme

[Notre société >](#)

[Nos news](#)

[Contactez-nous](#)

[Envoyer à un ami](#)



Présentation

Nathalie Jean-Louis forge son Savoir-Faire dans le domaine de la décoration horloger Haut de Gamme au sein des plus prestigieuses manufactures horlogères Suisse. participe avec passion à la mise en valeur des Garde-Temps qui deviennent des véritables oeuvres d'arts.

Forte de 10 années d'expériences professionnelles acquises dans l'univers Horloger, crée en 2011, la société exclusive " VIDAYHADO " spécialisée dans l'anglage main à la lime et la décoration sur mouvements horlogers prestigieux.

Reconnue pour son grand professionnalisme et sa recherche permanente vers perfection esthétique, la Haute-Horlogerie Suisse à trouvée en Vidayhado, le partenaire de confiance.

Nathalie Jean-Louis build up her expertise in the field of High-end watch decoration the most prestigious Swiss watchmakers manufactures. It participate with passion raise the value of Timepieces that become wonderful works of art.

After 10 years experience, she creates the Exclusiv society " VIDAYHADO " in 2011 specializing in ' hand beveling ' and decoration on precious-high watch movements.

Known for his great professionalism and ongoing research to estetic perfection, Swiss Haute Horlogerie found in Vidayhado the Trust partner.